

■ Gute Laune beim Sommerfest des SKFM Ahrweiler

In Heimersheim wurde gefeiert

Während der Katholische Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. (SKFM) in den letzten beiden Jahren mit einem Besuch des Hauses der Geschichte in Bonn und der BUGA in Koblenz seinen ehrenamtlichen Betreuerinnen und Betreuern für die geleistete Arbeit dankte, feierte er diesmal wieder ein Sommerfest im romantischen Innenhof seiner Geschäftsstelle in der Johannisstraße in Heimersheim. Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Adenau, Ahrweiler, Bad Breisig und Remagen, die sonst in ihrer Freizeit als Betreuer vielen Menschen beistehen, genossen die Feier und hatten Freude an den Geschicklichkeitsspielen Dart, Leitergolf und Shuffleboard.

Und während es sich die einen unterm Zelt gemütlich machten, das Klaus Raths, Sohn des Vorstandsmitglieds Franz-Rudolf Raths, zur Verfügung gestellt hatte, nahmen die anderen gleich zu Beginn das Kuchenbüfett in Angriff. Alle lobten die Backkünste von Kassiererin Eva-Maria Schnöger, Jürgen Mihram, Vorsitzendem Klaus Peter Rothkegel und Diakon Bernhard Stahl, dem geistlichen Beirat, denn die Kuchen schme-

ckten einfach zu lecker. Herbert Buchner hatte selbst gepressten Apfelsaft vom Hof Blasweiler mitgebracht, während Hermann Adams mit seiner Weinspende das Fest ebenfalls verschönerte.

Und während Brigitte Gröning im Hintergrund für den Nachschub und gespültes Geschirr sorgte, wachte Annemarie Blesser, die gute Seele des Vereins, über den heißen Grill und servierte saftige Steaks, Würstchen und Schaschlik. Dazu wurden köstliche Salate gereicht, die, ebenfalls in Vereinsarbeit, von Gudrun Bauer, Eva-Maria Schnöger, Josef Falkenstein und dem zweiten Vorsitzenden Klaus Lehmann zubereitet worden waren. Zum Mitsingen lud Alleinunterhalter Günni Monien an der Orgel ein, und bei schönen Gesprächen verging die Zeit wie im Fluge. Ein kurzweiliges, gelungenes Sommerfest, das ehrenamtliche und hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einander näher brachte.

Der Katholische Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler ist als gemeinnütziger Verein für die Begleitung, Fortbildung und Beratung von ca. 140 ehrenamtlichen rechtlichen



Der Vorstand (v.l.): Klaus Lehmann, Diakon Bernhard Stahl, Eva-Maria Schnöger, Franz-Rudolf Raths und Klaus Peter Rothkegel.

Foto: privat

Betreuerinnen und Betreuern im gesamten Landkreis Ahrweiler zuständig. 111 Menschen werden zurzeit vom SKFM betreut. Außerdem bietet der Verein auf Anfrage Kirchengemeinden oder anderen Institutionen Veranstaltungen zum Thema „Vorsorgende Maßnahmen“ wie Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfügung und Patientenverfügung an. Den regelmä-

ßigen Erfahrungsaustausch für ehrenamtliche Betreuer und die weiteren Informationsveranstaltungen wie z.B. „Steuerpflicht für Rentner“ hinzugerechnet, besuchten im Jahr 2011 insgesamt 619 Personen die Veranstaltungen des SKFM. SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V., Telefon: 0 26 41/20 12 78